

Un Cubain au podium du mondial junior de luttres



La Havane, 14 août, (RHC).- Le jeune gladiateur cubain, Yonger Bastidas, 97 kilos, a eu droit au podium du championnat du monde junior de luttres.

Après avoir remporté quatre combats d'affilée au tournoi qui se déroule à Tallinn, la capitale estonienne, Yonger Bastidas a dû s'incliner en finale devant l'Iranien Abbas Ali Foroutanrami. Un combat qui a été défini par supériorité technique de l'Iranien.

La médaille d'argent du jeune Yonger Bastidas dans la catégorie de lutte libre a été tout de même saluée à Cuba avec un grand enthousiasme.

Les amateurs des luttres et les experts cubains suivent de près l'évolution des autres gladiateurs de notre pays au mondial junior de Tallinn.

Milaymis Marin Potrillé, 76 kilos, championne des Jeux Olympiques de la Jeunesse de Buenos Aires 2018 doit se présenter aux combats de la lutte féminine.

L'autre Cubain inscrit au mondial de Tallinn, Gabriel Rosillo, 97 kilos, sacré récemment champion panaméricain de lutte gréco-

romaine à Lima, doit combattre les 17 et 18 août prochain.



Radio Habana Cuba